

ABSTRAK

Gambaran Peran Perempuan dalam Rubrik Profil Majalah *Femina* pada Masa Orde Baru dan Reformasi (1972-2010)

Oleh : Silvia Erina

Perubahan peran perempuan dapat kita lihat dari rubrik profil yang diangkat dalam majalah perempuan seperti *Femina*. Karena majalah merupakan refleksi dari masyarakat dan zamannya. Serta perubahan tersebut akan dipengaruhi oleh perubahan sosial yang terjadi dalam masyarakat, maka dengan begitu akan terlihatlah bagaimana gambaran peran perempuan di ranah domestik dan publik dalam rubrik profil *Femina* pada masa Orde Baru dan Reformasi.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian studi pustaka dengan menggunakan pendekatan kualitatif, dan metode analisis isi. Penelitian ini menggunakan langkah-langkah sebagai berikut, pertama, mencari dan mengumpulkan data berupa majalah, buku-buku atau tulisan-tulisan relevan dengan kajian yang dilakukan melalui studi pustaka. Kedua, tahap analisis dan interpretasi yaitu karya-karya yang diteliti tersebut diuraikan dan diterangkan berdasarkan kategori-kategori tertentu sesuai dengan tujuan penelitian. Ketiga, penyusunan dan penyajian data-data yang telah ditemukan tadi dalam bentuk skripsi.

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis peroleh dapat disimpulkan bahwa, gambaran peran perempuan kelas menengah atas pada masa Orde Baru dan Reformasi yang dilihat dari tahun 1972 sampai 2010, mengalami perubahan dan perkembangan dalam berbagai bidang. Periode 1970-an perempuan lebih mengutamakan mengurus keluarga dari pada kegiatan yang lainnya, sehingga mereka rela berhenti kuliah dan bekerja karena telah berkeluarga. Bahkan mereka menikah kebanyakan pada usia muda. Dalam bidang politik dan hukum belum banyak perempuan yang aktif, serta dalam organisasi perempuan dibentuk dan di kontrol oleh pemerintah. Pakaian yang populer masa ini adalah berpakaian kebaya dan batik.

Tahun 1980-an peran perempuan mengalami perkembangan karena telah mulai mencuatnya perempuan dalam ranah publik terutama dalam bidang pendidikan dan menjadi perempuan karier. Peran dalam perpolitikan juga mengalami perkembangan. kemudian organisasi perempuan juga sudah mengarah pada pembela terhadap masalah perempuan. Tetapi tetap saja berada dalam kontrol pemerintah. Mode pakaian yang trend pada masa ini yaitu pakaian jadi bahkan dengan citra Internasional.